
日本酒同好会

名城巡り同好会

ハイキング同好会

テニス同好会

グルメ同好会

写真同好会

ランニング同好会

ワイン同好会
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募集!!募集!!
同好会メンバー同好会メンバー

未経験者
大歓迎！

日本酒同好会

名城巡り同好会

ハイキング同好会

テニス同好会

グルメ同好会

写真同好会

ランニング同好会
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ボウリング同好会

ゴルフ同好会

ご利用の皆様へ

広報委員会では、facebook内 山桜会報のページで山桜会ホームページの更新情報を発信しています。
山桜会報ページ自体の　　　　　を押してフィード購読しておくと便利です。

2022年6月26日（日）午後3時 開催
山桜会報についての
アンケートご協力のお願い
詳しくは同封のハガキをご覧下さい。

追手門学院 大阪城スクエア 大手前ホール （大手前中高本館6階）

108 62022

竹林　真

平泉 憲一
〒540-0008  大阪市中央区大手前1-3-20
追手門学院大阪城スクエア（追手門学院大手前中・高等学校本館6階）

募集!!募集!!
同好会メンバー同好会メンバー

未経験者
大歓迎！

https://www.facebook.com/yamazakurakai/ 



絆と笑顔が創る夢への第一歩

未来を切り拓く

追手門学院校友会 山桜会

追手門学院

会長 平泉 憲一

　2022年度が始まりました。過去２年

間はコロナ禍のため新年会や各種イベ

ントはほとんど実施することができま

せんでしたが、現在は少しずつ元に戻

りつつあるようで待ち遠しい限りです。
　さて、本年度は、コロナ禍での経験
も踏まえて、これまでの山桜会活動の
見直しや改善を行い、よりパワーアップ
して次年度へバトンタッチをしてまいり

ます。

　このために昨年度は評議員会におい

て複数回皆さまからご意見をいただき
ましたし、若い方からベテランから成る
「山桜会の将来を考えるプロジェクト

チーム」を発足して 1年近くテーマ別

の検討を重ねていただきました。

　６月26日の山桜会総会では、これら

のご意見や成果を踏まえた今後の山桜

会像を報告いたします。私たちの活動

は、同窓生の懇親と学院の支援です。

そのためには、前提として、皆が楽し

く交流することが不可欠です。その思

いも込めて、山桜会総会は、「絆と笑

顔が創る夢への第一歩」となることを

目指しております。

　ぜひ、多くの皆さまに総会に参加い

ただき、明日の山桜会への第一歩を

一緒に踏み出しましょう。

　平泉会長をはじめ、山桜会のみな
さん。日頃から、学院へのご支援、

誠にありがとうございます。

　コロナ禍で、山桜会活動も総会や

新年会など、多くの活動が規制され

てきたことと推察いたします。その中

でも、山桜会執行部のみなさんのご

尽力で、山桜会の活動が滞ることなく

行われてきたことに敬意を表します。

　学院生も頑張っています。とくに目
覚ましい活躍をした生徒たちについて

は、先日、学院生表彰も行いました。

　おかげさまで、学院は、今年で創
立134年を迎えました。少子高齢化

社会の現実を踏まえながらも、学院

の未来像を想定し、その実現に向け

て、新たに 2022年度から 6年間にわ

たる「第Ⅳ期中期経営戦略」がスター

トしました。学院の長期的な発展の

ためには、教育の質を高め、学院の

ブランドをアップさせる経営が不可欠

です。まさに「イノベーションを創出

する総合学院」を実現させなければ

なりません。
　こども園から大学院までの教育機

関として、未来を切り拓く人材として

のイノベーション人材を山桜会ととも
に育成しましょう。

理事長 川原 俊明

学院生表彰（茨木） 学院生表彰（大手前）

http://www.yamazakurakai.com/
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　大阪城の梅の花が美しく咲き誇る 2月26日（土）に、
追手門学院校友会山桜会2021年度第４回評議員会が
ZOOM開催されました。46名の評議員に参加いただき、
会長のご挨拶の後、各委員会の活動報告が行われました。

　休憩を挟んで、コロナウイルス
の影響を受けた生活が３年目を
迎えるに当たって、評議員の皆様
に心豊かに日々を過ごしていただ
くために、臨床心理士・公認心
理師・精神保健福祉士であられ
る田中梓評議員（茨木中38期・
高58期）に「コロナ禍での心の
健康について」と題して講演いた

だきました。適度な運動・食事・入浴・睡眠に加え、
時にはマイナス情報から少し距離を置くなど、心の健
康を保つために非常に有益なお話を聞かせていただきま
した。
　2022年度も有意義で楽しさもある企画、運営を評議
員の皆様ととともに進めていきます。今後とも皆様の
ご協力よろしくお願いいたします。

 

山桜会  

旭日小綬章  受章

　追手門小学校、大手前高校18期卒の元山桜会理事 小林太郎さんが
平成25年春の藍綬褒章に次いで、令和３年秋の叙勲で旭日小綬章を
受章されました。
　永年のご功績が広く認められたもの
と存じます。
　卒業生一同、心よりお祝い申し上げ
たいと存じます。

活躍する卒業生

豊竹 咲太夫 さん
（小68期・中高11期）

文化功労者  発表

 2021年度の文化功労者が発表され、「人形浄瑠璃文楽」で、語り
手の「太夫」を務める人間国宝の豊竹咲太夫（本名：生田陽三）
さん（小学校68期・中高11期）が選ばれました。
 2007年の山桜会90周年記念パーティーでは、「寿式三番叟」と
いうたいへんおめでたい演目をご披露いただきました。

豊竹咲太夫さんが
  文化功労者に選ばれました

小林 太郎 さん
（小75期･大手前高18期）

小林太郎さん  叙勲のお知らせ

田中  梓さん

総務委員長

岩田 恵人 （大手前中高42期） 

2021年度
第4回評議員会＆講演会  報告

http://www.yamazakurakai.com/http://www.yamazakurakai.com/
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未経験者大歓
迎!!

募
集
募
集メンバーメンバー

ゴルフ好きの皆様、一緒にゴルフを楽しみませんか？
平日、土日祝、それぞれ開催します。
開催コースは大阪府内もしくは近隣の府県を
予定しております。
会費は2,000円（表彰式、賞品代） 程度を予定
しております。山桜会会員であれば、どなたでも
ご参加いただけます。初心者の方でもお気軽に
ご参加ください。ベテランゴルファーがゴルフの
いろはを伝授致します。
皆様のご参加をお待ちしております。

これから走り始めるビギナーさんから、自己ベストを
目指すシリアスランナーまで！
それぞれのペースで大阪城を走りましょう。
ペースはバラバラでも、みんなで走れば楽しさ倍増。
大会に出てみたいけれどどの大会に出ればいいのか

わからない、靴選びで迷って
いる、そんな疑問や悩みは
ランニング同好会に参加す
ればみるみる氷解するはず!!
いずれはみんなで同じ大会に
出場したり、リレーマラソン
に参加できたらいいなあと
思っています。
月１回、大阪城公園に集合!!

ランニング同好会

昔テニス部だった方、趣味でテニスをしている方、テニスに
興味ある方、ゆるりと楽しくテニスしませんか？ 若い方から、
大先輩まで楽しくわいわいボールと戯れてみましょう！
紫外線が心配な方も大丈夫！ 可能な限りインドアコートで集まりた
いと思います。先ずは参加してみて下さいね。ご家族連れでも歓迎
です！ 慣れた頃、山桜会チームで、茨木中高のPTAスポーツ大会に
参戦しましょう。

皆さんこんにちは。山桜会では今年度より10の同好会
が立ち上がり、私はグルメ部会を担当することになりま
した。和食、洋食、中華そしてスイーツと皆様方と食べ
歩きたいと思っています。私は追手門のれん会の副代表
幹事をしておりますので、先ずはのれん会の加盟店から
まわって行きたいと思います。料理を食べる
だけでなく、店の生い立ちや名物料理の
説明等を聞きながらのグルメ会を目指
していきたいと思っています。

グルメ同好会

若い人から年配の人まで世代を越えて楽しめる
上手い人もそうでない人も楽しめる
そんな素晴らしい生涯スポーツ　ボウリング
ボウリングをした後、ゴクっと一杯
ワイワイガヤガヤみんな一緒に盛り上がろう
come on everyone, let's have fun together

ボウリング同好会

部長　林  裕悟（小97期）

部長　田中 裕美子（小80・大手前中23・茨木高23期）

テニス同好会

部長　川口 正弘（小71・中高14期）

部長　松井  環（小86期）

同好会同好会
部長　冨  浩一郎（小97期）

ゴルフ同好会

http://www.yamazakurakai.com/
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季節の花 や々美しい田園風景の中をゆっくり歩くウォーキング、
関西の魅力を感じながら自然や歴史を満喫できるコースを設定
していきます。年２回程度開催予定  都合に合わせて気軽に
参加できるハイキング部をめざします。
コロナの終息が見えれば、早 に々開催します。
ソーシャルディスタンスを保ちながら楽しみましょう。

日本酒は奥が深い。燗と冷にはそれぞれ
に表現と味わい方があります。55度（飛
びきり燗）50度（あつ燗）…10度（花冷え）５度（雪冷え）。
これだけ表現豊かな酒は世界中どこを探してもありませんね！
そして、醍醐味は、季節や旬の食材に合わせた料理との
マリアージュ♪
日本酒の酒蔵は全国に1400以上、銘柄は１万以上あると
言われています。産地、米、水により違う、そして杜氏の力量
が試される日本酒を一緒に楽しみませんか(̂ )̂/

ワインはお好きですか？
白なら樽香の効いたシャルドネ？
またはフルーティーなソーヴィニオンブラン？
赤なら豊満で渋みのあるボルドー？
または赤いフルーツの香り漂うブル 
ゴーニュのピノノワールでしょうか。
上品な苦味が病みつきになるロゼもいいですね。
ワイン同好会では、毎回、決まったテーマについて
ちゃんとお勉強をします。もちろんワインも楽し
みます。一年間で世界中の色んなワインを
体験してください。

我が校は大阪城と関わる事が多いですが、≪追手門≫の名前は、≪大手門≫
に由来します。もともと、全国には2万以上の城があったそうですが、
現在、見学できる城は200城、天守閣が現存している城は12城です。
日帰りで行けるお城から、厳選して巡りたいと思います。それぞれの
城下町の歴史、文化や名産などを探索しながら、食べ歩き
をしたいと思います。友人は勿論、カップル、家族
連れで参加しませんか?

写真に興味ある人、この指とまれ！
ベテランの方も、これから始めたい方もスマートフォンで
も大歓迎！
他の同好会ともコラボして、年に2回以上の撮影会を催し
たり、色んな企画をしたいと思います。
是非参加してください。

名城巡り同好会

ハイキング同好会

ワイン同好会

部長　竹林　真（茨木高23期）
日本ソムリエ協会ワインエキスパート
日本ソムリエ協会公認ワイン検定講師

部長　轟  眞雷（大手前中高23期）

山桜会では「ウィズコロナ」でもイベントが実施できるよう「同好会」を新設しました。初年度は10の同好会からスタート
します。山桜会の方ならどなたでも参加でき、また複数の同好会にも参加いただけます。これを機に共通の趣味のあ
る追手門学院の卒業生同士で世代を超えた交流・懇親を深めませんか？ 
参加方法はとっても簡単！ 山桜会ホームページにある同好会申込フォームに記入するだけ！
あとは、イベントの開催案内が事務局よりメールで届きますので、参加表明を返信いただくだけでOKです。 
今後、山桜会ホームページや facebookでも随時ご案内しますので、どうぞお気軽にご参加くださいね。 

部長　藤原 弘邦（茨木高24期）

写真同好会

日本酒同好会

部長　平泉 憲一（茨木高25期）

部長　生川 紳一郎（小75・大手前中高18期）

https://yamazakurakai.com/archives/21984.html同好会 お申し込みURL

（副部長 小林武則）

http://www.yamazakurakai.com/

O
TE

M
O

N
  G

A
K

U
IN

  K
O

Y
U

K
A

I  Y
A

M
A

ZA
K

U
R

A
K

A
I  R

E
P

O
R

T

4http://www.yamazakurakai.com/



学校だより 小学校

　日頃は多大なご支援、ご協力を賜

り誠にありがとうございます。令和4

年度もコロナ禍の中でのスタートに

なりましたが、感染状況を見ながら

一歩進んだ学校運営をしていきたい

と思います。

　昨年度は、「志の教育」の一環とし

て卒業生の方から児童、保護者にご

講演していただきました。

まず、一人目はミス日本に

選ばれた122期生松井朝海

さんです。6年生児童に夢

をもって生きることの大切

さや小学校時代の経験が

今に役立っていることなど

をお話し頂きました。進路

選択に直面する6年生には
とても良い学びになりました。
次に、元パラリンピアン

（車いすライフル射撃）で

JOC理事の94期生田口亜

希さんです。「車いすから

パラリンピックへ、そして

2020大会を経て」と題し、

5・6年生児童、保護者両方

にご講演頂きました。これ

までの努力やライフル

競技のこと、人間の可能性、障がい者の理解など幅ひろ

くお話し頂きました。たくさんの感動と努力することの

大切さ、認め合う社会の大切さなど多くのことを学ばせ

て頂きました。

　一昨年度に続き、コロナ禍のため体育大会は学年ごと

の体育参観、文化祭は子どもたちが憧れをもつ方々にお

越しいただき鑑賞する文化的催しとなりました。子ども

たちは、コマ回し、とび縄など、プロの技を目の当たりに

しとても感動していました。「しげちゃん一座」（女優の

室井滋さんと絵本作家の長谷川義史さん）による絵本の

パフォーマンスでは、絵本の世界にたっぷり浸ることが

できました。また、感染状況を見て、1泊の合宿、校外学

習など学外での行事も少しずつ再開しました。

　今年度は宿泊を伴う修学旅行をはじめ、できるだけ

多くの行事を再開したいと思います。これからも「伝統と

革新」を合言葉に、地に足のついた確かな教育を続け

ます。どうか今後ともご支援ご協力の程よろしくお願い

申し上げます。

追手門学院小学校のいま

井上 恵二
追手門学院小学校  校長

井上 恵二

永木 友雪 小108・大手前中高51期梁川 厚子 小98・大手前中高41期

〒541-0041 大阪市中央区北浜2-6-26
大阪グリーンビルディング8階

TEL：06-6226-7915  FAX：06-6226-7916

https://www.aose-law.jp/

永木 友雪
弁護士
永木 友雪
弁護士

どなたでもお気軽にご相談ください。どなたでもお気軽にご相談ください。

林＆パートナーズ
法律事務所

林　裕悟 小97期

〒530-0047
大阪市北区西天満六丁目7番4号
大阪弁護士ビル305
TEL.06-6766-4841
FAX.06-6766-4842

あなたの不安を強力に
バックアップ！
お気軽に
ご相談ください。

あなたの不安を強力に
バックアップ！
お気軽に
ご相談ください。

林＆パートナーズ
法律事務所

林　裕悟弁護士

中村 嘉孝 小91期

http://www.yamazakurakai.com/
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学校だより 大手前中・高等学校

　山桜会の皆様には、日ごろから本

校教育にご支援ご協力を賜り、誠に

ありがとうございます。心より御礼申

し上げます。

　2021年度も新型コロナウイルスの

感染拡大は止まることはなく、コロ

ナと対峙しながら過ごさなくてはな

らない一年でした。ただ、2020年度

と異なったのは苦しい時を生徒の皆さんも保護者の方々もそして、

教職員も2020年度を経験したうえでの学びがあり、様々な教育活動

を工夫しながら、やり遂げたことでした。錦城体育祭、錦城文化祭は

やむを得ず中止あるいは、代替行事に切り替えましたが、中学校

３年生の学習旅行（沖縄宮古島）、高校２年生の修学旅行（東北・

北海道方面）中学校２年生の和歌山研修などは、コロナ以前には

ない新たな取り組みでした。また、本年３月に校内で実施した「探究

フェスタ」は、日ごろの学習成果を各学年全員が披露した新しい

取り組みでした。

　また、今年度生徒諸君は第一志望の進路実現にも

果敢にチャレンジしてくれました。３月末現在で国公立

24名、関関同立33名、産近甲龍117名、海外大学２名の

合格者があり、いずれも昨年の倍以上の数字を残して

おります。これは勿論生徒たちや教職員の頑張りや保護

者の方々の協力によるところが大きいですが、2021年

10月に開設された自習室「大手前アカデメイア」の効果

も大きかったものと思われます。名門といわれる進学校

には必ず素晴らしい自習室があります。なぜならば受験

は団体戦だからです。同じ志を持った生徒がやる気と

緊張感をもって集う場所、それが自習室です。その学び

の場所がたくさんの方々の協力もあって完成しました。

是非、山桜会の会員の方々も生徒たちの学びの様子を

ご覧ください。

　私たちは2022年度も知恵を出し合って、みんなが幸福

になることができる学校を創造してまいります。引き続き

ご支援賜りますよう、お願い申し上げます。

追手門学院
大手前中・高等学校  校長

濵田 賢治

追手門大手前の前進

 

塩見 啓二 小85・大手前中高28期

弁 護 士
弁 護 士
弁 護 士
弁 護 士
弁 護 士
司法書士

弁 護 士
弁 護 士
弁 護 士
弁 護 士
弁 護 士
行政書士

川原俊明
遠藤 麻里子
山﨑慶士
竹田　仁
仁田純佳
有方 清一郎

中村秀樹
宮原　護
本田智彦
藤谷陽介
泉　　葵
川原辰也

川原 俊明 小71・大手前中高14期
川原 辰也 大手前中高55期谷　嘉浩 大手前中高41期

市民共同司法書士事務所
～くらしの法律家～

不動産･商業登記･裁判書類作成
相続･企業法務

権利の保全を支援します

市民共同司法書士事務所

〒530-0047
大阪市北区西天満５丁目９番５号
谷山ビル７階
TEL.06-6365-8135
FAX.06-6361-2626

司法書士　谷  嘉浩

～くらしの法律家～

不動産･商業登記･裁判書類作成
相続･企業法務

権利の保全を支援します

地球にやさしく将来を見つめたボトル造りをご提案し、
お客様のニーズにすばやくご対応いたします

想いをカタチに…Make a feeling

http://www.sanpo-kasei.com
岸本 圭司 大手前中高42期

■本社・ショールーム
〒578-0955 大阪府東大阪市横枕南4番24号
TEL.072-920-7725  FAX.072-920-7729
■八尾第１流通センター　■八尾第２流通センター
■東京営業所　■上海現地法人

代表取締役社長  岸本 圭司

容器・ボトル・プラスチック製品・
ブロー成型・バイオプラ製品・加飾加工

ショールームショールーム

http://www.yamazakurakai.com/http://www.yamazakurakai.com/
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学校だより 中・高等学校（茨木）

　新年度がスタートしました。校友会
山桜会の皆さまにおかれましては、

いかがお過ごしでしょうか。平素は

本校教育にご理解とご支援を賜り、

深く感謝申し上げます。ありがとう

ございます。本年度もよろしくお願

いいたします。

　さて、本校では中学校61名、高校
456名の新入生を迎え、

活気に満ちています。

高校で新たに設置し

ました創造コースは、

32名の生徒で動き出し

ました。生徒たちの前

に道は開かれていませ

んが、生徒の踏みしめ

た後に、立派な道がで

きていくことを大いに

期待しています。入学

前の登校日に、まだ担任経験のない先生方が、「担任はいいなあ」
「楽しそうだな」と言っているのがとても印象的でした。まあ、楽しい
のは一瞬で、大変な日々の連続になるのですが、今後もその言葉
と気持ちを忘れずにいてほしいと思います。

　2021年度は、コロナ禍にもかかわらず、生徒たちが様々な領域

で活躍してくれた年でした。高校女子サッカー部が初の皇后杯、

全校高校選手権大会に出場、選手権大会では初出場でベスト８に

進出しました。水球部が創部1年目にしてインターハイ出場、高校

野球部が50数年ぶりに大阪の夏の大会でベスト16入り

など、話題に事欠きませんでした。また、大学への

合格者数においても、国公立（防衛大一次など大学校を

含む）に106名、海外大に2名、立命館大学の100名をは

じめとして関関同立に224名、近畿大学の235名をはじ

めとして産近甲龍に440名、医歯薬獣医・看護・医療系

に 103名、追手門学院大学に92名と大健闘しました。

すでに合格して進路を確定した生徒が、未定の友達と

共に学校に残って勉強する姿が見られ、その姿こそが、

卒業した高3生の強みであったと思います。2022年度も、

皆さまによい報告ができますよう、努力を続けてまいり

ます。どうぞよろしくお願いいたします。

新年度のご挨拶

追手門学院
中・高等学校［茨木］  校長

木内 淳詞

東莞

行田 貞生 小68・中高11期重里 欣孝 大手前高24期

〒541-0052  大阪府大阪市中央区安土町 2-3-13
大阪国際ビルディング30階   Tel.06‐7222‐3101

https://srs-holdings.co.jp/

SRSホールディングス 株式会社
取締役会長      

お寿司も、一品料理も、いろいろ食べられてうれしい!

牛&豚プレミアムコース

                    

池田 賢八郎 大手前中高47期

本社・ショールーム

フィアット・アバルト新大阪フィアット・アバルト新大阪

営業時間：月～金  9：00～18：00　土日祝  10：00～19：00
定 休 日：火曜日・第1水曜日

平泉 憲一 茨木高25期

片山・平泉法律事務所
平泉 憲一
田中 素子
岩佐 誠二
黒木 理恵
坂東 俊矢

片山 登志子
村岡 泰行
椚座 三千子
森田 一成
松川 正毅

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

http://www.yamazakurakai.com/http://www.yamazakurakai.com/
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NEWS  TOPICS& 

大手前中高 ニュース & トピックス

　平素はスキー部の活動にご協力を賜りありがとうございます。みな

さまのお力添えにより、今年度も大変実りあるシーズンとなりました。

年始に長野県で開催されました大阪府予選会では多くの生徒が上位に

入賞し、全国中学校２名、インターハイ9名、国体5名が出場すること

ができました。また、アルペン競技のGL種目において、高校３年生

の女子が念願の近畿優勝を果たしました。その他にも、高校選抜・

ジュニアオリンピックといった全国の舞台を経験した選手もいます。

3月に行われた春の新人大会ではその勢いのままに、新高校2年生を

中心とした活躍により、男子総合優勝のタイトルを久しぶりに獲得する
ことができました。合宿や数々の全国大会を経て、スキー技術の向上は
もちろん、子どもたちの人間的な成長も見ることができました。ここで

得た経験をこれからの学校生活や今後のスキー部での活動に生かして

くれると期待しています。今度とも応援よろしくお願い致します。

スキー部活動報告

グローバルコースの立ち上げ
   大手前中高は、2022年4月、新コースGA（グ
ローバルアカデミー）とGS（グローバルサイエ

ンス）を立ち上げました。学院教育理念「独立

自彊・社会有為」を体現するために、学校コン

ピテンシーとして「探究力」を掲げ、可能性を

「こえる」、未来を「つくる」グローバルサイエ

ンス教育に取り組みます。世界と「つながる」

グローバルコースのスタートです。

   育てるべき力は、大学入学共通テスト7割超を実現できる「コア学力」、そして「英語力」。GAでは英検準1級レベル、GSでは

英検2級レベルへと導きます。その上で、課題を発見し自分ごととして捉えて解決していく「探究力」。また、社会課題を自身の問題

として進路や生き方に向き合う「グローバルマインド」を育みます。

 「探究活動」では、「なぜ？」という疑問に対して、自分なりの考え（仮説）をもち、考えたことが合っているかどうかを確かめます。

そして、確かめて分かったことを周囲の人々に伝えます。また、他者からのフィードバックに気づきを得て、探究活動を益々練り上げ

ていきます。
   他方「海外研修や社会貢献活動」を通して、未知の世界に飛び込む姿勢や人の役に立とうとする心を培います。もちろん、自分で
考えるための知識や教養、日本人としてのアイデンティティは、何よりも大切にされなければなりません。Think Globally, Act Locally. 

と言われるように、「グローバルなつながり」と「ローカル

なつながり」をともに追い求めながら、より社会に開かれ

た学びに取り組みます。
   GA・GSは、コンピテンシー（資質・能力）ベースの学びに

特化して、ワクワクするような体験や、ドキドキするような

学びを推し進めます。学び続ける、成長し続ける、変化し
続ける人格が、自分らしく世界貢献を志すことを心から

願いながら。

教頭　西浦　誠

スキー部顧問　田中 元太

http://www.yamazakurakai.com/http://www.yamazakurakai.com/
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NEWS  TOPICS& 

茨木中高 ニュース & トピックス

　昨年度、2つの全国大会に出場することが出来ま

した。山桜会をはじめ多くの方々にご支援ご声援い

ただいたことに改めて御礼申し上げます。

　さて、新チームになり短い準備期間しか取れな

かったこともあり、新人大会では思うような結果を残すことは出来ませんでした。しかしながら、昨

年度の全国ベスト８の結果が参考にされ、強豪校が集まる “サニックス杯ユースサッカー大会” に初

めて出場することができました。昨年度高校女子サッカー２冠の神村学園を予選リーグと決勝トーナ

メントで下し、最終結果として第3位となることが出来ました。

また、コロナの影響で延期されていた、茨木市長に全国大会出場の表敬訪問に行かせて頂きました。

渡辺市長より新チームへの激励もいただき、今年度も市長に報告に来れるよう頑張りたいと決意を

新たにしました。引き続き、ご支援ご声援のほどお願いいたします。

女子サッカー部報告

　４月８日の入学式、中学56期61名が本校に入学してくれました。やや大きめのジャケット
とパンツを身にまとった緊張気味の新入生たちを見ると、初 し々さが伝わってきます。
　同月15日から一泊二日で行われた、中１限定の行事宿泊オリエンテーション。バーベ

キューでの役割分担、クラス写真を撮る際の配列、目標の設定、自己開示など、用意し

た様々なプログラムに対峙する生徒たちは、自身で考え、同級生と話し合い、何とか課題をクリアしようと奮闘します。

　15年以上前、私が 20代の後半で担任をしていた頃に比べると、技術環境も、教育に対す

る考え方もその方法論もずいぶん変化したように感じます。ただ、担任会の若い教員団が、

目の前の生徒たちに、必死に何かを伝えようとしている姿は、昔も今も変わらないように感じ

ます。ところで、先日、学内で行われた教員向けの研修の一部で印象的な言葉がありました。「選

択と決断が、人を成長させる。その土台にあるのは、その際に失敗しても大丈夫、という心

理的、物理的安全性だ」というものです。日常の学校生活の中で、生徒たちが多くの選択と

決断を繰り返し、たくさん成長できるよう、その環境を整えて参りたいと思います。

新入生を迎えて

　2022年度大学入試での本校70期生のみなさんの

主要合格実績は、国公立大106名（防衛大・防衛医

大1次合格を含む）、関関同立224名、産近甲龍
440名となりました。長年の目標であった国公立大100名を達成し、総合格者の延べ数は 1378名（浪

人生を含む）に達しています。いずれの数字もここ10年来での最高数です。

　右のグラフでも歴然と 2020年以降合格者が飛躍的に増加していることがわかります。この年は本
校が新キャンパス移転を果たし、生徒の主体性と協働性に特化した新たな学びに力点を置き始め

た年です。総持寺の地での新たな学びの 3年間が今回の進路結果となったと確信しています。

2022年度大学入試をふりかえって

女子サッカー部顧問　大橋 忠仁

中１ 学年主任　木村 耕太郎

進路指導部長　本多 和彦

http://www.yamazakurakai.com/
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NEWS  TOPICS& 

小学校 ニュース & トピックス

　134期生より、修学旅行を２回に分けて実施

することとなりました。前期は５年生２月に広島
（１泊２日）へ、後期は６年生２月に鹿児島（２泊
３日）へ行きます。ただ、昨年２月はまん延防

止等重点措置が発令されていたため前期修学旅

行は延期となり、４月14日・15日にようやく広島

を訪れることができました。

　初日は平和学習です。原爆ドームを見学した後、平和記念資料館へ行き、被爆され

た岸田弘子さんのお話を聴きました。静かな口調の中に平和への祈りが込められており、

子どもたちは真剣な態度で聴いていました。その後、平和記念公園へ行き、千羽鶴を

奉納しました。２日目は宮島へ渡り、厳島神社などを見学しました。

待ちに待った修学旅行。よい思い出になったと思います。

６年生前期修学旅行

 　中・高学年ではカーテンで教室を区切

り更衣を行ってきましたが、昨年度より低

学年でも同様の配慮を行うことになりまし

た。幼くても男女の意識は必ずありますし、

体を見られて恥ずかしい感覚もあります。中には男女混合で着替

えることにより、苦痛を感じる子もいることでしょう。子どもの

人権を尊重する教育現場でありたいものです。

低学年用更衣カーテンの設置

「ロボット・プログラミング×教科」
～物事を構造から理解することを目指して～ 　小学校では、昨年度より「プログラミングの授業」を

全学年で行っています。文科省が提唱する “プログラミン

グ的思考の育成” を、“複雑な動きの根本を抽出し、順

序だてて構造化できる力の育成” と捉え、これこそ複雑

化する社会を生きる必要のある現代の子どもたちが身に
つけるべき重要な力であると考えました。そこで、６年

間での発達段階に応じた内容を、教科・単元に落とし込

んで授業を行っています。
　授業を行うにあたっては、偏ったプログラミング指導

にならないよう、できるだけ多くのデバイスと教科を活

用して、プログラミング教育の “根本” である「構造化」

を感覚的に理解できる授業づくりを心掛けています。

ロボットサイエンス教育部長　神田 孝央

教頭　林　 英男

副校長　竹下 　貴

http://www.yamazakurakai.com/http://www.yamazakurakai.com/
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恩師 いまの恩師 いまの

　追手門での教員生活は、57期高２の副担任から始まり、今年で16年目になります。「3年間持ち上

がり」という幸せな担任生活も経験させていただきました。当初は、経験も浅いため失敗もありまし

たが、生徒・保護者の温かい理解や、先輩の諸先生方の丁寧なご支援、ご指導のおかげで、何とか

教員として成長することができました。どの期にも思い入れがあり、皆さんと過ごした日々は本当に

懐かしく、今でも鮮明に覚えています。
　2019年度からは3年間、70期生の学年主任に着任しました。大きな課題を抱えてのスタートでした

が、多くの先輩学年主任の先生方から「先読みの大切さ、指導計画の重要性」、「傾聴する大切さ、

思考の重要性」、「親目線の大切さ、家庭の教育観への理解」等々を教わり、先輩の姿を必死でまね
て過ごしました。学年主任としての３年間を終え、大切なのは「この経験をどのように活かすか」だと

強く感じています。

　まだまだ教員生活の折り返しにも達していない私ですが、これからも追手門学院のため、卒業生

の皆さまがいつまでも誇れる「母校」であるべく精進してまいります。

山口 　優 先生
YAMAGUCHI MASARU

中・高等学校［茨木］
2009年4月1日～在職中

　昨年6月に喜寿（77歳）を迎え、介護も受けず、認知症にもならず健康で元気に過ごしている。

　追手門学院小学校に縁があって22歳の時に奉職し、62歳で退職するまで、追手門一筋40年間

（担任として20年、総務・教頭・校長として20年）全力で走り抜けた。

　今思い起こせば、着任当時は若さにまかせて一生懸命のあまり行き過ぎたことも多くあったが、保

護者の方々の若い先生を育てるという暖かい目で見て頂けた。このようにスタートして、現在の教育
事情と違った良き時代に、多くの楽しい思い出と共に充実した教員生活を過ごさせて頂けたと思う。

元小学校校長の伊勢田善昭先生から、1700文字を超える長文の原稿をご送付いただきました。
担任時代の各学年ごとの思い出や、教頭先生・校長先生として取り組まれた新校舎建設などの思い出、
同総会での卒業生との再会や、現在の趣味であるゴルフのこと（ホールインワンやエイジシュート、海外
遠征の様子など）を詳しくご記載くださっています。全文をホームページに掲載させていただきます
ので、ぜひご覧ください。

伊勢田 善昭 先生
ISEDA YOSHIAKI

小学校
1967年4月1日～2007年3月31日

小椋 孝士 先生
OGURA TAKASHI

大手前中・高等学校
1968年4月1日～2005年3月31日

　グレタさん、近くは中村涼夏さん、若者たちから希望と元気をもらっている。退職後は、西行や
芭蕉さんよろしく、あちこち放浪の旅を。そんなことを夢想していた。ところが、今は多忙な日々。
　在職中、個性あふれる子ども達にめぐりあい、多くのことを学んだ。フレーベルは云う「さあ、子ども
達のところへ行こうではないか」と。大人目線の価値観で、個性豊かな人格に対応することはできな
い。子ども達とのかかわりの中で、若い時に想定していた隠居生活とは、全く異なるものとなった。

悪戦苦闘のストレスはあるものの、充実したご隠居さんの生活。吾は暗愚なれども、せっかく子ども

達から学んだ方法論。これを活かさない愚は避けたい。愚か者には愚か者なりの、分に応じたそれ

なりの生き方があろう。それにしても、人生はあまりにも短い。生きている間にどれほどのことがで

きるのか、全くわからない。しかし、子ども達からの賜わりものを、何とか活かしたい。時間の許すか

ぎり、挑戦してみよう。

　78歳　2022年3月末。

https://yamazakurakai.com/archives/category/column/topics/teacher-new

誌面の都合で全文の掲載ができておりません事をお詫び申し上げます。
以下のリンクから山桜会ホームページにアクセス頂き、ぜひ全文をご覧ください。

http://www.yamazakurakai.com/
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2.  「預貯金口座」からの自動振替について
　  毎年７月２７日（休日の場合は翌銀行営業日）にお振り替えさせていただきます。
　  自動振替の申込用紙は、山桜会ホームページからダウンロードできます。

　  必要事項を記入のうえ、山桜会事務局までお送り下さい。

1.  「振込用紙」でのお振込み
　  同封の「振込用紙」で、郵便局またはコンビニエンスストアにてお振込みください。

監　事

監　事

＜ 前 期 繰 越 金 ＞

＜ 収  入 ＞

入 　  会 　  金

年 　  会 　  費

賛 助 金・寄 付 金

会 報 広 告 料 収 入

利 　 　 　 　  息

収入小計

合　　　計

＜ 支 　 出 ＞

事 　  務  　 費

支 部 助 成 費

総 　  会 　  費

新 年 会 費

会 　  議  　 費

会 員 名 簿 管 理 費

役 員 名 簿 作 成 費

Ｉ Ｔ 管 理 費

Ｈ Ｐ 管 理 費

会 報 関 連 費

渉外交流委員会（ 交 流 ）

渉外交流委員会（教育支援）

会員交流委員会（ゴルフ）

会員交流委員会（イベント）

同窓会サポート委員会

のれん会（クーポン印刷代）

雑 　 　 　 　  費

予 　  備 　  費

年会費入金手数料等

山 桜 会 基 金

支 出 合 計

次期繰越金

現 金

普 通 預 金

普 通 預 金

普 通 預 金

普 通 預 金

普 通 預 金

普 通 預 金

普 通 預 金

定 期 預 金

定 期 預 金

定 期 預 金

定 期 預 金

定 期 預 金

定 期 預 金

資 産 合 計

予算額 金　額科　目 内　　容 決算額 差　異 備考

2021年度
卒業生867名分

2021年度
年会費

東京山桜会
助成金

会報
106号・107号

弔電等

卒業賞状筒、体育
大会の生徒・教職員
への記念品、応援幕等

❶

❷

❸

❹

❺

❻

❼

❽

❶

❷
❶+❷+❸+❹+❺+❻+❼+❽

2021年度山桜会収支計算 2022年度山桜会予算
（2021年4月1日～2022年3月31日） （2022年4月1日～2023年3月31日）

財 産 目 録
（２０２2年３月３１日現在）

《山 桜 会 基 金 現 在 高》　
（2022年3月31日）

前年度末現在高
今年度利息
今年度繰入額

今年度末現在高

円
円
円

円

45,504,207

26,280,000

4,500,000

720,000

31,500,000

77,004,207

4,000,000

150,000

70,000

0

0

140,000

230,000

0

660,000

9,500,000

20,000

1,380,000

160,000

50,000

150,000

450,000

1,000,000

1,000,000

350,000

19,310,000

57,694,207

45,504,207

26,010,000

4,971,000

44,120

690,000

368

31,715,488

77,219,695

2,499,583

150,000

0

0

0

132,000

223,465

8,250

264,000

8,898,414

0

1,308,565

0

0

0

449,022

140,591

0

359,123

10,000,000

24,433,013

52,786,682

0

270,000

△ 471,000

△ 44,120

30,000

△ 368

△ 215,488

△ 215,488

1,500,417

0

70,000

0

0

8,000

6,535

△ 8,250

396,000

601,586

20,000

71,435

160,000

50,000

150,000

978

859,409

1,000,000

△ 9,123

△ 10,000,000

4,876,987

4,907,525

＜ 前 期 繰 越 金 ＞

＜ 収 入 ＞

入  会  金

年  会  費

会 報 広 告 料 収 入

小　　計

合　　計

＜ 支 出 ＞

事  務  費

支 部 助 成 費

総  会  費

新 年 会 費

会  議  費

会 員 名 簿 管 理 費

Ｉ Ｔ 関 連 費

Ｈ Ｐ 管 理 費

会 報 関 連 費

渉 外 交 流（ 交 流 ）

渉外交流（教育支援）

会員交流（ゴ ル フ）

会員交流（イベント）

同窓会サポート関連費

のれん会（クーポン印刷代）

在 校 生 支 援

雑 　 　  費

予  備  費

年会費入金手数料等

支 出 合 計

次期繰越金

2021年度予算 2022年度予算

45,504,207

26,280,000

4,500,000

720,000

31,500,000

77,004,207

 2021年度予算

4,000,000

150,000

70,000

0

0

140,000

0

660,000

9,500,000

20,000

1,380,000

160,000

50,000

150,000

450,000

1,000,000

1,000,000

1,000,000

350,000

20,080,000

56,924,207

52,786,682

20,430,000

4,500,000

720,000

25,650,000

78,436,682

 2022年度予算

4,000,000

300,000

100,000

500,000

0

132,000

0

660,000

9,830,000

20,000

1,380,000

160,000

0

340,000

450,000

1,000,000

1,000,000

1,000,000

350,000

21,222,000

57,214,682

0

11,214,088

5,200,552

2,335,846

17,456,665

16,579,531

10,000,000

10,000,000

16,076,038

10,226,168

10,546,670

10,011,039

10,187,929

10,042,432

139,876,958

77,056,805
33,471

10,000,000

87,090,276

三井住友銀行　天満橋支店

りそな銀行　大手支店

みずほ銀行　天満橋支店

ゆうちょ銀行

三菱ＵＦＪ銀行　谷町支店

三菱ＵＦＪ銀行　谷町支店

三菱ＵＦＪ銀行　谷町支店

三菱ＵＦＪ銀行　谷町支店

りそな銀行　大手支店

三井住友銀行　天満橋支店

大和ネクスト銀行

大阪厚生信用金庫　南森町支店

大阪信用金庫　玉造支店

2021年度の山桜会収支計算書、
年会費収支報告書、財産目録を監
査した結果適正に作成されている
ものと認めます。

（単位：円） （単位：円） （単位：円）

年     月     日

❶谷口孝信様（小73・中高16期）ならびに、小71・中高14期同窓会様より寄附をいただきました。
❷在校生支援の一環として、ボールペン、卒業賞状筒、卒業メダル、クラブ横断幕を贈りました。

年会費のお振込みをお願いいたします ～年会費は、母校と山桜会のために有効に活用しております～

メニュー 山桜会とは 年会費・賛助金のお願い 年会費のお願い 口座振替申込書

※令和４年以降、ゆうちょ銀行にて現金で振込をされる場合は、１１０円の手数料がかかります。
　そのため、お早めにコンビニでのお振込みをご利用ください。

http://www.yamazakurakai.com/http://www.yamazakurakai.com/
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　令和3年11月27日（土）銀座ライオンクラシックホールにおいて、
東京山桜会総会が参加者48名で盛大に行われました。関西から
は16名の参加を頂きました。
　なかなか集まることが無い状況で開会できたことは本当に幸運
です。マスクを着用しての再会でしたが、久しぶりの集まりに感激
し、皆さま笑顔の絶えない時間を過ごしていらっしゃいました。
　美味しい食事に舌鼓を打ち、森口貴文氏（茨木高18期）の美し
いピアノ演奏に癒され、紳士淑女の礼儀正しさに追手門育ちの
誇りを感じました。  ※全文は山桜会ＨＰに掲載させていただきました

第64回東京山桜会総会東京山桜会
TO K YO 佐伯 文子 （大手前中・高19期）

小学校86期 還暦同窓会
◆開催日：2022年10月1日（土）18時から
◆場　所：日航ホテル大阪
◆幹　事：下  正晴
◆連絡先：TEL.06-6724-1055　株式会社丸金

同
窓
会
告
知

茨木29期 還暦同窓会
◆開催日：2022年9月18日（日）13時～
◆会　場：大成閣（地下鉄御堂筋線心斎橋駅から徒歩2分）
◆幹　事：植田良美（旧姓：藤井）、廣井典子
◆連絡先：oikou29.60@gmail.com

大手前中高29期 還暦同窓会
◆開催日：11月～12月上旬予定
◆会場：未定
◆幹事：北山（旧姓：佐藤）万里子
◆お問合わせ：otemae29dousoukai@gmail.com

※日程や会場等の詳細は、後日、改めてご連絡
　致します。

橋本定也先生をお招きし、ジャズ界のレジェンド 吉川裕之君の演
奏や中島規夫君の手品などの催しを予定しております。

小71期・中高14期合同大同窓会

◆開催日：2022年9月24日(土) 16時～18時30分
◆会　場：KKRホテル大阪  銀河東（３階）
◆二次会：KKRホテル大阪  星華（2階） 18時30分～20時30分
◆会　費：13,000円（1次会・2次会）   10,000円（1次会のみ）
◆幹　事：川口 正弘

　同窓会サポート委員会では、学年同窓会の支援を行っております。
今年は40歳同窓会と50歳同窓会を９月18日（日）に開催する予定です。
また、来年１月22日（日）の山桜会新年会に合わせて、70歳同窓会
を併催したいと考えております。対象学年の皆様には、詳細が決ま
り次第ご連絡させていただきますので、是非ご参加ください。
　その他の方も、学年同窓会を実施する場合は当委員会がバック
アップして参りますので、積極的にお声掛けください。

40歳同窓会と50歳同窓会を 9月18日（日）に開催!!

山桜会インスタグラムをオープンしました。ここでは、山桜会の委員会や同好会の情報、また、学校や恩師、
在校生や卒業生に関するリアルタイムなシーンを担当スタッフからダイレクトに投稿していきます。
ご期待ください。 #yamazakurakai#yamazakurakai

同窓会サポート委員会だより 同窓会サポート委員会 委員長  谷　嘉浩 （大手前中・高４１期）

【40歳同窓会】
  小106期・大手前中高49期・茨木中29期髙49期

対象学年

【50歳同窓会】
  小96期・大手前中高39期・茨木中19期髙39期

【70歳同窓会】
  小76期・大手前中高19期・茨木高19期

http://www.yamazakurakai.com/
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≪連絡先≫  山桜会事務局 E-mail： office@yamazakurakai.com　

　新型コロナの影響により多くの制約を受け、なかなか園外に出か
けられない状況のもと、追手門学院幼稚園（教育課程）では、初の
試みとしてオンラインでの遠足を行いました。オンラインでつない
だのは、「南紀白浜アドベンチャーワールド」さんです。PTA役員の
方のご好意によりご紹介をいただき、実現の運びとなりました。
　年長組は10月29日（金）にイルカショーとトレーニング体験、年少
組は2月18日（金）、年中組は3月1日（火）にサファリツアー体験を

それぞれ行いました。オンライン遠足が始まるまで、子どもたちはまだか
まだかと待ち切れないようすでした。現地とつながって動物たちが現れ
ると子どもたちは大喜びで、口々に「イルカさんのジャンプすごいね！」、
「あの動物知ってるよ！」、「あっ、エサ食べてる！」などとお話していま
した。また、係員の方に質問することもでき、子どもたちにとって印象に
残るオンライン遠足体験となりました。

幼保連携型認定こども園 追手門学院幼稚園

園長 田中 真一

岡森   祐 先生

オンライン遠足でアドベンチャーワールドへ！オンライン遠足でアドベンチャーワールドへ！オンライン遠足でアドベンチャーワールドへ！

退任のご挨拶

▲ 市電の軌道・昭和42年
◀ 市電・京阪東口付近

告知と情報提供のお願い告知と情報提供のお願い

　昭和61年から36年間、追手門学院小学校にて教員生活を送ることができました。これも多くの
卒業生、保護者そして教職員の皆様のおかげだと思っています。大阪城を仰ぎ見る、歴史ある学校
で勤められたことは私の誇りです。
〈感動〉 臨海学舎、体育大会、文化祭などの行事を通して、子どもたちから感動をいただきました。
私にとって一生の宝物となっています。
〈感激〉 子供たちから笑顔と元気をもらい、毎日が感激の日々でした。退任前後に、多くの卒業生
からいただいた花束やお手紙に、幸せ者だと感じ、涙がこぼれ落ちるくらい感激しました。
〈感謝〉 子どもたち、保護者の方、教職員の方などたくさんの方々に出会えたことに感謝です。
　今後ますますの学院のご発展と、教職員の皆様、保護者の皆様、そして子どもたちのご健康と
ご多幸をお祈りいたします。そしてこの山桜会報で退任の挨拶の場を設けていただいたことに感謝し、
今後のご活躍を祈念しています。ありがとうございました。 ※全文は山桜会ＨＰに掲載させていただきました

感動・感激・感謝

　大手前中学・高校の歴代卒業アルバムに目を
通した処、知らない行事やクラブ活動があり、変わ
らないと思ったものにも変遷がありました。
　例えば「自治会」は令和元年度より「生徒会」に
なりました。また通用門前の坂道に路面電車が
走っていた事は往時の生徒にしか判りません。
　このような「変遷・変化」について調べ、ご紹介
したく存じます。そこで皆様にお願いですが、路面電車で通学された方、1960年代の「交通整理班」活動について御存じの方は、
体験談等を事務局までお寄せいただければ幸いです。また「何々は今でもある？」といった疑問を募集します。宜しくお願い致します。

http://www.yamazakurakai.com/http://www.yamazakurakai.com/
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編　集　後　記

　いつも山桜会報をお読み頂き有り難うございます。コロナも終わらない中、
ウクライナ侵攻や経済の先行き不安など、なかなか心が晴れる事がありません。
そんな中ではありますが、山桜会では、ゴルフコンペや新年会の再開を計画し
ております。また、今回新たに１０の同好会が開設されることとなりました。
withコロナ時代にもみんなで楽しめる山桜会を目指します。（竹林　真）

【お詫びと訂正】
前号に同封の「のれん会クーポン」の記載に一部誤りがありました。
以下の通り訂正させていただきます。申し訳ございませんでした。

正）にし家　様
ご飲食代金　１０％OFF
※合計5,000円以上のご飲食でご利用いただけます。
※本券1枚につき4名様までご利用いただけます。

山桜会ゴルフコンペのご案内
◆開催日：2022年10月30日（日）   OUT／ IN 9:00スタート
◆開催地：ダイヤモンド滋賀カントリークラブ

◆組数： 20組　◆プレー費：12,000円 （セルフ、限定昼食付、諸税込）　◆参加費：3,000円 （表彰式飲食代、賞品代）

申し込み：2022年9月16日（金）までに
山桜会HPからお申込みいただくか、
山桜会事務局へご連絡くださいませ。

ＴＥＬ：06-6940-3481
（〒528-0208滋賀県甲賀市土山町黒川1711 　TEL.0748-68-0211）

開催のご案内2021年度 山桜会総会追手門学院校友会

開催のご案内2022年度 山桜会総会追手門学院校友会

神戸女学院大学音楽学部音楽学科ヴィオラ専
攻卒業。室内楽やオーケストラでのクラシック
音楽の演奏活動の他、ポップス、ジャズ、カント
リーミュージック、クラブミュージック等のライ
ブ活動やレコーディングの傍ら、後進の指導も
行っている。
ヴァイオリンを故阿部靖氏、故辻吉之助氏、
故稲庭達氏、大谷康子氏、稲垣美奈子氏に師事。
ヴィオラを故三輪長雄氏、財津進氏に師事。

岡本 麻起子［旧姓：佐々木］
 （小97期・大手前中高40期） 甲南中・高を経て甲南大卒。ピアノを岩田

文子氏に、オルガンを栢本雅子氏に師事。
大学時代から軽音楽部で活躍、卒業後は楽
器メーカーにて営業・商品デモンストレー
ターとしてアジア・オセアニア・ドイツ・アメ
リカを歴訪。退社後は、仕事の傍らバンド
活動や若手バンドの育成にあたる。自らの
バンド『ブックエンズ』が3月24日にアルバ
ムをリリース、好評発売中。
https://bookends.me/

野々村 芳嗣（小97期）

PROGRAM

日 時 2022年6月26日（日）
会 場

次 第

追手門学院 大阪城スクエア
大手前ホール （大手前中高本館6階）

14時30分／受付開始
15：00／定時総会　16：00／演奏会

＊駐車スペースがございませんので、ご留意下さい。

東京藝術大学音楽学部附属音楽高
等学校を経て､東京藝術大学音楽学
部器楽科チェロ専攻を卒業｡
国内外のマスタークラスで研鑽を
積む｡これまでに､故･堀江泰氏､
故･津田朝子､黒川正三､河野文昭､
各氏に師事｡
現在は､オーケストラや室内楽､ソロ
等でフリー奏者として活動をしている｡

若松 さより
（小97期・大手前中40期）

演奏会  奏者プロフィール

総会の第２部として山桜会会員による演奏会を開催します。

追手門学院小学校の音楽室より、「絆と笑顔がつくる夢への第一歩」というテーマに

ふさわしい、夢のある音楽をお届けいたします。

ヴィオラ ピアノチェロ

写真左から

　青葉の鮮やかな季節となりました。コロナや戦争と暗い話題が続い

ていますが、山桜会ではコロナ禍で活動が制限された２年間の総括を

行い、希望に満ちた未来に向けて「絆と笑顔が創る夢への第一歩」

というテーマで6月26日（日）に総会を開催いたします。
　会場とオンラインを活用しての開催を計画しておりますが、感染状況を
考慮しながら開催内容を検討した上での決定となりますことをご理解

の程よろしくお願いします。
総会実行委員長　田中 康太郎 （小109期）総会実行委員長　田中 康太郎 （小109期）


